

CDU Münchingen trauert um Johann Wenskus Die CDU Münchingen trauert um sein Mitglied Johann Wenskus . Er war 29 Jahre dem Ortsverband treu verbunden. Wir haben ihn kennen und schätzen gelernt als ruhigen und freundlichen Mitmenschen, dem seine Familie sehr am Herzen lag. Dankbar erinnern wir uns zurück an die schöne Stunden die wir mit ihr verbringen durften. Wir wünschen seiner Familie in diesen schweren Tagen die Kraft und Gottes Beistand um über den Verlust ihres Ehemanns, Vater und Opas hinwegzukommen.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

<http://www.cdu-muenchingen.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=175&printview=1&printview=1&printview=1>

[Powered by
Contrexx WCMS](#)